

# 佐太コミュニティだより

2017年  
2月1日発行

題字の「佐太コミュニティだより」は  
伏井不二子先生の作です

佐太地域のさまざまな人・団体が話し合い、連携・協力しあって、地域課題の解決や魅力向上に向けたまちづくり活動に取り組み「ふれあい、語りあい、助けあいのまち さた」の実現をめざします。

発行責任者：佐太地域コミュニティ協議会会長 松本 茂 編集：同協議会 婦人・文化部 広報委員会

少子高齢化が急速に進み、人間関係の希薄化が指摘された、平成十二年九月守口市の介護予防整備事業として、さんあい広場「さた」が発足いたしました。

自宅に閉じこもりがちの高齢者が地域の人々と、ともに日々過ごすことができ、いつまでも住み慣れた地域で元気に楽しくとの思いは共有の願いであります。

佐太の地域では趣旨にご賛同を頂き発足時から力強いご支援と校区婦人会の皆さんの協力で実行委員会が組織され、今日まで一日も休むことなく運営活動を進めております。

今ではボランティアの皆様の献身的なご努力で大勢のご来場があります。また今はこの場が当初予想もなかった広く地域の各団体の活動拠点にもなっています。

そして私達、嬉しいことには



●玄関入口の看板

さんあい広場「さた」でのボランティア活動を通して自分が努力し達成する喜びや満足感を得られること、こうした活動が人と人とのつながりが出来、結果として地域の活性化にも少しは貢献できるのではないかと考えております。

この様に今では他の地域にも誇れる場、さんあい広場「さた」が、大きく羽ばたいていることに、これまでご尽力いただいた方々に改めて感謝申し上げます。そして、今後さらなる飛躍を願う皆様と守り育てて行ければと思っております。

## 活力ある地域社会を生む泉、さんあい広場「さた」

さんあい広場「さた」実行委員会  
会長 伏井不二子

## 人と人との繋がりがあり地域の活性化に貢献！

喫茶コーナー・毎土曜日の高齢者の食事・各種諸団の会議やイベント・模擬店等を行なっています！



●毎週月曜日に手芸教室が開催されています。



●さんあい広場で行なわれる社協主催の恒例のクリスマス会です。



●2015年9月27日に、市長をお招きしての15周年記念式典の様子です。

### 子ども・若者育成支援強調月間

十一月二十三日の祝日に、毎年恒例の強調月間にあたり、佐太地区の各団体の皆様方と地区を啓発パレード致しました。子ども達は、各家庭に啓発用のティッシュを配りました。毎年開催される講演会は今年は無く、地域の掲示板に標語コンクールの作品を昨年分と貼り変えました。また、安全安心キッズマップ作りのため、危険な道路等をチェックしながら地図に書き込みました。最後には参加賞としてカップうどんを頂きました。皆さんお疲れ様でした。

子ども・若者育成支援強調月間  
地域安全活動実施中  
みんなの力で子どもを安心

子どもフェスティバル開催 十二月十八日

晴天に恵まれ子ども達の歓声が響きわたりました。

十二月十八日の日曜日に子どもフェスティバルが盛大に行なわれました。佐太地区の子どもたち全員が集ったかなりの参加がありました。各コーナーではそれぞれに工夫されたゲーム等があり幹事さんや役員さんがお手伝いをして盛り上げて頂きました。この日はけは子どもたちがお客様になれる唯一の楽しい日です。詳細は子ども会育成会の機関紙「たけのこ」に掲載します。



(青少年部・子ども会育成会)

## 平成28年度末までの行事予定です！ 参加してね！楽しいよ！

### 『梅花祭』のご案内

日時：2月26日(日) 10:00~15:00  
佐太天神宮境内一円で開催！舞台あり！  
※各戸に配付した券と引き換えです

ぜんざい あま酒 スーパーボール すくい ポン菓子  
(婦人・文化部)

### 『うたごえ広場』開催のご案内

日時：2月18日(土) 13:30~  
さんあい広場『さた』食堂にて

歌当てクイズもあり盛り上がってます！  
(婦人・文化部)

### 佐太地区防犯委員会より

- 子どもの安全を守るため登下校時に玄関の前に出て、声かけをお願いします。
- 『お金に関する電話』には注意してください。もしかかって来た場合はいったん電話を切って誰かに相談してください。
- 防犯対策として玄関の門灯はつけてください。

各地区の防犯委員募集中です！ボランティアです！  
(守口市防犯委員会佐太支部長 楠本 傳)

### 遊びの広場「さた」開催予定

●場所 さんあい広場「さた」  
●時間 午前10:00~11:30

2月21日(火曜日) 民協  
3月21日(火曜日) 社協

### 学校と保護者と地域がつながろう！

＜学校・地域・家庭をつなぐ見守り活動7項目＞

- 1.子どもの行動は、日頃から把握しましょう。
- 2.子どもの変化を見逃さないようにしましょう。
- 3.学校・公園など、安全な地域環境を作りましょう。
- 4.巡回と見守り活動を強化しましょう。
- 5.不自然な子ども連れには一声かけましょう。
- 6.夜遊びしている子どもを見かけたら声をかけ帰宅を促してください。
- 7.子どもが被害に遭いそうな場面を見かけられた時は「一声かける」や「地元の警察に電話相談する」などの対応をよろしくお願いします。

★編集後記★

「佐太コミュニティだより」の第二号を発行するにあたり、皆様からの原稿集め等にご協力いただきありがとうございました。二十八年度後半の行事が主に行なっていますが今後開催される行事予定も掲載して頂きます。いろいろな行事に参加して頂き感動や楽しさを発見して地域の絆の輪を大きくして頂けたらと思います。今年度はこの三月で終了しますが来年度も引き続きこの佐太地域がより良い街になることを願っています。

### さんあい広場 喫茶「さた」より

- 毎週水曜日、喫茶コーナーをしています。
- ★モーニングセット150円(コーヒ・トースト)
- ★アイスコーヒセット200円
- ★紅茶セット150円
- 第1・第3の水曜日のみ(社協さんの補助です)
- ★モーニングセット100円(コーヒ・トースト)
- ★アイスコーヒセット150円

きてね~

庭窪中学校は、平成三十年に七十周年を迎える守口でも伝統のある学校であります。それだけに地域におられる方の中には、三世代にわたり庭窪中学校出身ということも珍しくなく、地域の皆様の本校に寄せる期待というものは並々にあふれています。また、三小生校区を持つ中学校でもあり、生徒数も守口最大規模であり、

皆様こんにちは、守口市立庭窪中学校長の竹田晴彦と申します。佐太地域コミュニティ協議会の皆様方には、平素から、「ふれあい、語りあい、助けあいのまち さた」の役割を担うために幅広い地域社会を築くために幅広い取り組みをしていただいております。ことに、心から敬意と感謝を表すさせていただきます。



守口市立庭窪中学校 校長 竹田 晴彦

「守口市立庭窪中学校と地域の連携」



●「コミュニティ祭・高齢者のつどい」での吹奏楽部の出張演奏です。

ます。PTA活動や地域コミュニティ協議会による活動は本場に積極的であり、その様な中、佐太地域コミュニティ協議会との関わりは深く、夏の盆踊りや、秋の体育祭とコミュニティ祭には、本校生徒が様々な形で世話になっていく次第です。それぞれの行事が特色を持ち、地域の子どもたちを地域で育てるという思いで活動して頂いていることに對しまして、大変感謝している次第です。地域の皆様の学校に対する支援や連携については、庭窪中学校の特徴の一つとも言えるかもしれません。学校としても、学校職員・保護者・地域の皆様の三者が一体となつて庭中生を育てるといふ視点のもと、日々努力している次第です。これからも地域の皆様には、何かとご協力等をお願いするかと存じますが、よろしくお願い申し上げます。



●行列のできるさんあい広場「さた」の模擬店

今年度よりコミュニティ協議会が設立され、婦人・文化部の活動が始まりました。初行事の盆踊り大会は、各団体から模擬店が出店され、高齢の方から小さなお子様までのたくさんの笑顔で溢れた暑い夏の夜となりました。また、十月よりさんあい広場に「うたごえ広場」が始まりました。月一回の開催日には多数の地域の方にご参加頂き、多くで歌ったり曲あてクイズ等、毎回大盛況です。今後またたくさんの方にご参加いただき歌う事の楽しさ、歌うことで元気になれると感じていただきたいと思います。

歌いに来てね、楽しいよ！



●松本会長と衆議院議員の伊佐先生



コミュニティ協議会になって 婦人・文化部の始動開始！  
佐太地域コミュニティ協議会 婦人・文化部 部長 倉谷 あき子

たくさんの方で体育館は熱気にあふれました

『コミュニティ祭・高齢者のつどい』 11月13日(日) 佐太小体育館にて開催！



●佐太小学校の児童の合奏の発表

「コミュニティ祭・高齢者のつどい」が十一月十三日の日曜日に佐太小学校体育館・さんあい広場で開催されました。各四地区からたくさんの高齢者の方々が集り、佐太小学校の児童の合唱や庭窪中学校の吹奏楽部の演奏、舞踊、カラオケ等の舞台発表がありました。来賓には衆議院議員の伊佐先生や西端市長もおいでになりました。祝辞をいただき、昼食は朝早くから役員さんが手作りのお弁当でもてなして頂きました。毎年恒例で「このお弁当を楽しみにしている」と言われた方もおられました。会場入口付近には地域の皆様から寄せられた色んな作品、習字、また小学生、中学生の作品も展示してあり、皆、力作ばかりでした。外ではさんあいの方々の模擬店もあり、一日中賑わっていました。前日準備作業や当日の役割や朝からの弁当作りの役割の皆様ありがとうございました。(婦人・文化部 長 安廣)



●素晴らしい作品



●地域の皆さんでいっぱい会場



●河内音頭で閉幕



●お習字の発表展示です

★成績結果★

- 優勝 守口スカイハイツ
- 準優勝 二番連合町会
- 三位 府宮住宅
- 四位 一番連合町会

来年はがんばるぞ～！

第四十四回、佐太地域市民体育祭は十月十六日(日)快晴のもと、佐太小学校校庭で行なわれ、守口スカイハイツチームが優勝しました。怪我をされる方もなく無事体育祭を終える事が出来て本当によかったと思います。この度の体育祭について改善点等ございましたら、お気軽に当会までお寄せください。皆様のご提案を反映しより一層楽しい市民体育祭になるように考えております。今後ともご支援ご協力を賜りますようお願い致します。

★最後の対抗ピンポン玉運びリレーは大接戦でした！



●河内音頭で絆の輪



●盛り上がる対抗ピンポン玉運びリレー



佐太地域コミュニティ協議会 婦人・文化部 部長 南 成義

盛り上がった市民体育祭、各町会・自治会で繋がった地域の輪！

みんなで歌いに来ませんか！  
**うたごえ広場**  
懐メロ・童謡・唱歌等！  
2016年 11月26日(土) 午後1時30分～  
午後2時30分～  
午後3時30分～  
場所：さんあい広場 食堂にて  
主催：佐太地域コミュニティ協議会